

Good Choice

グッドチョイス まちの話題

まちの話題をお寄せください。総務部広報統計係 075-2116 FAX 075-2110



新風館の社会奉仕活動

小城警察署多久幹部派出所の道場で柔道の練習に励んでいる「新風館」のみなさん25名が市内各駅の清掃ボランティアと駅利用者に自転車盗難の防止を呼びかけました。この後はみなさんでお餅つき。重い杵に悪戦苦闘しながら、やわらかいお餅をつき上げました。またケアハイツやすらぎ、天寿荘のお年寄りのみなさんに「僕たちのついたお餅を食べて、元気に長生きしてください」と、つきたての大鏡餅を贈呈し、たいへん喜ばれました。

正月の聖廟ライトアップ

大晦日の夜から正月の三が日、多久聖廟が初詣に備えてライトアップされました。雪がしんしんと降る寒い大晦日の夜でしたが、若い人達は一番乗りを目指して早くから聖廟を訪れ、年明けの瞬間を待ち構えていました。0時の時報とともに「明けましておめでとうございます」の歓声が上がり、直後に続々と参拝客が訪れ、一年の健康と平穏を祈っていました。また、多久市女性ネットワークの皆さんによるしょうが湯のふるまいや恒例のお火焚もあり、夜明け前からお正月気分を楽しんでいました。



七草がゆで無病息災

西多久町を考える会が主催する恒例の七草がゆ会が、くど造り民家「森家・川内家」で開催されました。

当日の献立は、七草がゆ・幡船汁（猪汁）・ふろふき大根（女山大根）と、地元特産の食材を使ったお正月料理。朝食時間と相まって、たくさんの方が訪れ、伝統の味を堪能されました。相次ぐ来客に厨房では婦人会のみなさんが大忙し。急いで追加のお粥を取り寄せる裏話もありました。



せり、なすな、
ごぎょう、はこべら、
ほとけのざ、すずな、
すずしろ

1/6